

Juan Miguel ilusiona con un solo salto y el boxeo sigue perfecto (+Audio)



Tokio, 31 jul (RHC) – El campeón mundial en salto de longitud, Juan Miguel Echevarría, ilusionó con un solo salto y demostró que llega a Tokio-2020 en plenitud de forma, mientras que el boxeo alcanzó dos éxitos y elevó a diez sus triunfos consecutivos, para liderar la actuación de Cuba el sábado en la cita olímpica.

Echevarría, monarca en sala en Birmingham-2018 y bronce en el mundial al aire libre de Doha-2019, avanzó a la final con el mejor salto entre todos los competidores (8.50 m), en su primer y único intento.

Con ello escaló al segundo puesto de la lista mundial detrás del griego Tentoglou (8.60), el sábado segundo en la clasificación con 8.22.

En declaraciones a la radio cubana en el majestuoso Estadio Olímpico de Tokio, el notable saltador cubano dijo que esperaba un salto de unos 8.20 m para clasificar, pero sintió muy buenas sensaciones en la pista.

...

El boxeo mantuvo su paso victorioso, con triunfos de los campeones mundiales Yosvany Veitía y Andy Cruz.

Veitía (52 kg) superó 5-0 al ghanés Sulemanu, al tiempo que Andy dejó en el camino por igual vía a un gran rival, Luke McCormack, de Gran Bretaña, para elevar a 10 triunfos seguidos la cosecha de la llamada "locomotora" del deporte cubano.

Volviendo al atletismo, la campeona mundial de disco Yaimé Pérez igualmente avanzó a la disputa de las medallas, el 2 de agosto, con envío de 63.18 m, pero la también monarca del mundo Denia Caballero no pudo sobresalir esta vez, al solo conseguir 57.96.

...

Igualmente se clasificó para la final de longitud el también cubano Maykel Massó (8,07), al tiempo que el joven Lester Lescaj concluyó con 7.69 y no pudo avanzar.

En los 400 con vallas, Zurian Hechavarría rompió la barrera de los 55 segundos y con lo mejor de su vida (54.99 seg) se clasificó a semifinales, mientras que Rose Mary Almanza no tuvo un cierre fuerte y cruzó la meta cuarta en su serie de semifinales, para quedar fuera de la lucha por las medallas.

La dupla de voleibol de playa de Leila Martínez y Lidiannis Echevarría alcanzó su segunda victoria y estará en la fase de octavos de final, tras vencer a la pareja de Holanda 2-0.

Olfides Sáez, único representante masculino en las pesas, dominó el grupo B en los 96 kg, con alzadas de 156 kg en arranque y 203, para un biatlón de 359 que le dio el noveno lugar.

En el tiro y la modalidad de rifle 3x40, Eglis de la Cruz tuvo una competencia buena en rodilla y tendido, pero decayó mucho en la posición de pie y concluyó en el puesto 23 entre 37 tiradores.

Este domingo marcará la actuación cubana la presencia del tricampeón olímpico Mijaín López, quien hará su estreno en busca de la hazaña de convertirse en tetracampeón bajo los cinco aros.

Otros astros que actuarán serán el campeón olímpico de pistola rápida Leuris Pupo, y los campeones del boxeo Roniel Iglesias, Lázaro Alvarez y Arlen López, al tiempo que la triplista Liadagmis Povea estará en la final de triple salto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/265706-juan-miguel-ilusiona-con-un-solo-salto-y-el-boxeo-sigue-perfecto-audio>



Radio Habana Cuba